



Conseil du GEM l'Eclaircie
Du vendredi 8 juillet 2022, 14h30

Participants :

Patrick Alpern
Abdel Berahmoune
Karim Fekkar
Grégory Fraysse, Administrateur
Thierry Lacour, Administrateur

Marie-Véronique Luneau, Déléguée Générale et rédactrice du présent compte-rendu diffusé aux membres et partenaires médico-sociaux, culturels et institutionnels du GEM l'Eclaircie

Radimiro Martinez, Administrateur
Laurent Nicolas
Pierre-Marie Protais
Benigno Tomat

Je sollicite votre écoute quelques minutes et vos réflexions/suggestions, à la fin de chacune de mes interventions, sont les bienvenues.



Relevé des points abordés :

1 – Accueil de nouveaux membres -

Nous souhaitons la bienvenue à Sylvie Martin et Pascale Alexandre qui ont signé leur contrat « visiteur » respectivement, les 01/07/22 et 04/07/22.

2 - Actualité au GEM l'Eclaircie (depuis le 01/07/22) -

- 1^{er} sujet à l'ordre du jour de ce Conseil, et sur lequel Olivier Fouché, Administrateur, Sofiane Ghaib et Thierry Lacour, Administrateur, se sont exprimés en visioconférence, mardi 05/07/22

Suite à la rupture par l'Australie, en septembre 2021, du "contrat du siècle", portant sur douze sous-marins (développés et conçus par le fabricant français de sous-marins Naval Group et Lockheed Martin, première entreprise américaine et mondiale de défense et de sécurité), provoquant un conflit diplomatique et financier majeur,

l'annonce, mi-juin, par le nouveau Premier ministre australien Anthony Albanese, d'un accord de 555 millions d'euros avec le fabricant français de sous-marins Naval Group, laisse entrevoir un nouveau départ dans les relations bilatérales entre l'Australie et la France, soulignant la confiance, le respect et l'honnêteté réciproques.

- 2^{ème} sujet à l'ordre du jour de ce Conseil, et sur lequel Olivier Fouché, Administrateur, Grégory Fraysse, Administrateur, Thierry Lacour, Administrateur, Radimiro Martinez, Administrateur et Guy Roberval se sont exprimés en visioconférence, jeudi 07/07/22

A la recherche de "sens" (dans leur vie privée et professionnelle), certains ont abandonné leur vie (en collectivité) au bureau, pour changer radicalement de profession et se tourner vers des métiers manuels (individuels) : Trop de travail avec ses mains, manque de temps pour les loisirs, moins d'argent, ils sont plusieurs à faire machine arrière, désireux de retrouver leur confort de vie...



3 – Partenariats artistiques et culturels (avec la Ville de Fontenay-aux-Roses, les Théâtres de Châtillon/Clamart et le Département des hauts de Seine)

- Une représentation (30 mn) du groupe « chant » (animé par Marek) du GEM a été proposée au CCJL, dans le cadre de l'événement « ensemble, par-delà nos différences », à Fontenay-aux-Roses, du 18/11 au 04/12/2022.
- Au sein du dispositif départemental « entrée des artistes », nous étudions la faisabilité, l'organisation et le financement d'un projet de partenariat « Département des hauts-de-Seine - Théâtres de Châtillon/Clamart - GEM l'Eclaircie », destiné aux membres du GEM :
 - ✓ Ateliers (animés par des artistes professionnels) de pratique artistique, sans prise de tête (de l'improvisation, du jeu, de l'énergie et de la bonne humeur. Un temps privilégié pour jouer avec son corps, sa voix et sa personnalité, apprendre à lâcher-prise et surtout prendre plaisir à être ensemble sur scène)
 - ✓ Découverte d'un ou de plusieurs spectacles

4 – Agenda -

- Prochaine **visioconférence**, animée par Marie-Véronique, mardi 19/07/22, à 15h
- Prochaine **réunion « vacances »**, animée par Marie-Véronique, vendredi 12/08/22, à 14h30
- Prochain **Conseil du GEM**, animé par Marie-Véronique, vendredi 19/08/22, à 14h30
- Prochain **débat**, animé par Marie-Véronique, vendredi 19/08/22, à 15h30, portant sur « handicap et amour », à l'initiative de Radimiro

Fait à Fontenay-aux-Roses,
le 19/07/22

Marie-Véronique Luneau,
Déléguée Générale